
 

 

Requerimento Nº 6/2021 

 

CONSIDERANDO que, as inundações e erosões que vem ocorrendo às margens 

do córrego lindeiro a Rua São Francisco no bairro Rio Abaixo neste município, os moradores e 

empreendimentos localizados nesta rua vem sofrendo danos constantes por conta das inundações 

e erosões; 

 

CONSIDERANDO que, foi dado entrada no DAEE o requerimento protocolado 

com número 62/2019, no Departamento de Outorga de Recursos Hídricos, solicitando 

viabilidade de implantação de empreendimento de adequação de canalização na Rua São 

Francisco s/n, bairro Rio Abaixo neste município.  

 

REQUEIRO À MESA, observadas as formalidades regimentais, que seja 

oficiado a Diretoria do DAEE- Departamento de Águas e Energia Elétrica, urgência no pedido 

protocolado 62/2019, solicitando viabilidade de implantação de empreendimento de adequação 

de canalização na Rua São Francisco s/n, bairro Rio Abaixo neste município.  

 

1) Apressamento e Urgência no pedido para resolver ou minimizar os danos 

causados pelos problemas relatados.  

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 01 de Março de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

 

David Ribeiro da Silva 

David Neto 

Vereador 
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